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一、(1)是否可以規範校內施工工人不能在校內騎機車？ 

   (2)學校強調無菸校園，為什麼施工工人可以在校內抽菸？ 

A:會納入施工規範內，也會規範騎車以及抽菸時數，因為有些材料較遠需要騎車

才能拿的到。 

二、校內收垃圾的貨車沒有掛牌且排出來的空氣品質對空氣不好，為什麼不改成

電動四輪車？(像是電動高爾夫球車) 

A:因為垃圾車只在校園內進行駕駛所以不需要車牌，因為經費不足所以無法更換

為電動車，往後會納入考量，目前會定期檢查保養，之後會考慮更換。 

 

三、校內水溝有兩層，第一層是水溝蓋第二層

是網子，這樣如果有人丟菸蒂到水溝的話，時

間久了網子就會被燒破，這樣落葉就會掉進水

溝裡面阻塞，是否可以更改成像圖片這種？如

此一來菸蒂、落葉都不會掉進水溝裡，打掃也

很容易 

A:因為裡面的材質是不銹鋼網子，所以不會像

你們說的一樣被燒壞，之後會考慮更換成照片

那樣。 

 

四、(1)哈佛講堂(自學中心)開放時間是早上九點至下午五點，有學生反應早上    

並沒有準時開放，這樣是否可以延遲開放時間？ 

   (2)期中考期間除了圖書館可以讀書，是否可以把哈佛講堂的開放時間也延

至晚上十點? 

   (3)學校的空教室放學後是否可以開放使用? 

A:一般教室晚上較難開放，因為學生在裡面冷氣會一直開著，會增加冷氣使用量，

還有電燈的使用也會增高，為了保護環境所以不開放，如果是全班就可以借用。 

 

五、校長在五專畢業的開會上有說會讓我們在有軟墊子的漂亮的教室上課，請問

什麼時候會開始執行？ 

A:翻轉學習中心可以開放但因為需要有人管理。 

 

六、(1)校內飲水機設置太少，K、B棟一樓只有一台，是否可以多增設幾台？ 

(2)是否可以把學校飲水機都改成行政大樓二樓的樣子？ 

A:全校現在有 170~180臺飲水機，比較老舊的共有 26臺，K棟一樓有 2~3臺，B

棟一樓沒有飲水機因為常淹水，淹水後修復困難所以才沒有裝，今年初步會先換

10臺在學生多及使用高的樓層，明年會再把 6臺換掉。 
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七、操場去年已經整個翻新了，但靠近籃球場/司令台的跑道樹上會掉果實下來

且卡在操場上，破壞整個操場的美感，是否考慮把樹砍掉或是種植其他樹木？ 

A:因為要考量到整體的環境所以無法把樹木移除，但可以修剪讓果實不掉在操

場。 

 

八、校內的寶特瓶回收器是四個寶特瓶一元，但安平店的家樂福是三個一元，是

不是也能改成三個一元？ 

A:因為兩間是不同的店長，而且當初簽約時是 3個 1元所以無法再更改，但會再

跟廠商建議更改。 

 

九、學校體育二館籃球場若遇校隊在練習又遇下雨天，其他學生就無法在室外打

籃球，是否可以建風雨球場? 

A:我們的體育二館已經是全台灣最大的體育館了，所以如果要再加蓋風雨球場會

有困難，場地的部分會再跟體育室的人商量。  

 

十、為什麼我們學校宿舍跟鄰近的嘉藥宿舍差這麼多？ 

（嘉藥英傑五舍宿舍 2016完工） 

嘉藥(英傑五舍)宿舍價位:每學期四人套房 12,500元 

華醫(第二宿舍)宿舍價位:每學期四人套房 13,000元 

A:我們華醫的宿舍是 10年前完工，所以當然不能跟 2年前完工的比較，價錢的

部分可以再跟董事會的人討論，去年已花了 100多萬重新油漆及更新，未來會把

實驗教室改成宿舍，讓外籍生跟本國生分開。 

 

十一、學校常常下大雨就有淹水的現象，就算有防水閘門還是無法避免水流到地

下室裡面，防洪功能是否能使用「海綿城市」？這樣一來路面也不會凹凸不平 

海綿城市是一種在城市中建設防洪防澇並兼有生態環保功能的新型城市模型。比

如建設透水路面以代替非透水的路面 

A:之前 823淹水就有去開會過，但目前方案是已經有堤防加高已經增設抽水平

台。 
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十二、為了讓大家在方便的環境下學習，學校的設備以及網路什麼時候可以維修

完畢？ 

A:已經有去反應了，會盡快維修好。 

 

十三、曠課上的節數是累計的，是否能在背面附上曠課明細？預防不小心被記到

曠課，逾其發現就無法修正 

A:如果有去上課但還是被記曠課可以到生輔組絕對幫你消掉 

 

十四、【研究室】-圖書館研究室可否多增設幾間？每次有課業要討論常常借不到 

【自助餐】-價格不合理口味也不好吃，學餐選擇本身就不多同學選擇更加受限。 

【運動會】-能否改期為期中考後舉辦，同學們一方面要準備考試 還要參加活動 

沒辦法專心一致。 

A:因為跟上學期的廠商不一樣已經有反應過了，之前 100g16元被說太貴，現在

改成菜色好的就算貴比較便宜的就算便宜 

 

十五、長照系改名後是被歸類為醫護類科還是商業類科呢? 

A:皆為醫護類型收費的部分也沒有做調整 

 

十六、體育二館四樓熱音社社辦牆壁產生裂痕，嚴重至可塞十元硬幣進去，這樣

主結構是否會有問題？若遇地震會不會倒閉？ 

 

A:體育館的牆壁為陶立板隔間牆面，不會影響主結構，所以沒有安全疑慮，會再

找人去補修牆面 

 

十七、(1)宿舍 4、5樓的電梯管制門是否可以開放？勁舞社練習是在 5樓，常常

有同學受傷爬梯不便，讓想練習的同學及平時到三樓上課的人十分不便，如果開

啟後有安全疑慮的話是否可以裝監視器？ 

      (2)學生活動中心的四樓今年約三、四月開始動工，為什麼經過了半年多

還沒完工？什麼時候可以完工？ 

      (3)舞社練習室分為前後共兩間，目前只有前教室一台舊冷氣，若遇夏天

團練皆有同學中暑導致身體不適(兩間教室皆滿員) 

A:再請勁舞社社長跟課指組組長討論請他們申請 
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十八、每週五因為大多數的人中午就沒課，所以公車站常常大排長龍，但是來的

公車不管是往保安或是台南火車站都是小台的，那後面沒搭到的同學就必須再等

一個小時才有公車，是否也能在中午時段多增設一班或是換成大台公車？ 

A:已經與台南公車討論過，所以在早上較多學生的部分已經增設紅 2，會再跟學

務長討論增設 6點 7點的班次，但也要有學生會搭公車才會開過來，不然都沒有

人要搭怎麼會想再開班次到這 

 

這學期最常收到的問題，我們統整如下： 

Q:自學中心開放時間是早上九點至下午五點，有學生反應早上並沒有準時開放，

這樣是否可以延遲開放時間？ 

副校長(教務長) 楊堉麟 A:會去確認開放時間，該開的時間就是該開給你們所以

會再去確認清楚有沒有延遲開放的問題 

Q:期中考期間除了圖書館可以讀書，是否可以把哈佛講堂的開放時間也延至晚上

十點?  

副校長(教務長) 楊堉麟 A:跟室長確認 晚上圖書管會開到比較晚位子也都還夠 

K603 K604晚上也會開放自修時間，美食街也有開放 

Q:下午 5點和 5點 30分都有公車為什麼 6點 7點就沒有了那要搭什麼？和禮拜

日很多人要會宿舍但都是小巴士  

總務長 鄭粲煌 A:會在跟公車那裡討論是否有需要加開 如過學生真的很多公車

那邊當然就會加開路線 也會討論假日及放學都更換成大台巴士 

Q:宿舍裡面很多隱翅蟲有人被咬過了也會不小心打到 

校方A:現在有新的方式，學校已經有找衛生局的人將外面的燈光不要打在宿舍。

也要跟學生宣導看到隱翅蟲需要用手撥掉。 

Q:是否可以在停車場劃上進出動線 

A:這部分軍訓室已經有在停車場門口用三角錐排出進出的動線了。 

Q:為什麼只有外籍生可以借用腳踏車? 

A:經過了解，軍訓室的教官沒有只讓外籍生借用，全校學生都可以借用。 

這些問題我們會持續做追蹤的動作 


